



Zwölftes Kapitel.

Der erste Ball.

Das Wetter blieb anhaltend schön und gestattete der Jugend noch manche Stunde frohen Beisammenseins auf dem Eise. Meist gingen die drei Cousinen gleich nach dem Mittagessen fort, um erst beim Dunkelwerden mit fröhlich blickenden Augen und rosigem Wangen zurückzukehren.

Nicht genug konnten sie dann der Tante von den Herrlichkeiten des Eissports erzählen; selbst Eva, die erst gar nicht Lust gehabt hatte, sich in so gemischter Gesellschaft zu tummeln, lieferte so begeisterte Schilderungen, daß die alte Dame sich wunderte, woher der friedliche kleine Dorsteich plötzlich einen so poetischen Nimbus bekommen habe.

Allerdings ahnte sie nicht, daß überall, wo Eva erschien, auch bald wie ihr Schatten der junge Doktor auftauchte. Das Prinzesschen selbst erzählte nichts davon, und die beiden andern jungen Mädchen waren